

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan data dan analisa yang penulis sajikan di atas, maka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Kondisi ekonomi orang tua yang kena PHK di Desa Terik Kecamatan Krian Kabupaten Sidoarjo, secara umum dapat dikategorikan pada penghasilan kurang (golongan ekonomi rendah) yaitu ada 54,54%, sedangkan yang berpenghasilan cukup (golongan ekonomi sedang) yaitu ada 24,24%, dan yang berpenghasilan lebih dari cukup (golongan ekonomi kaya) yaitu ada 21,21%.
2. Keadaan kontinuitas pendidikan agama anak di desa Terik Kecamatan Krian Kabupaten Sidoarjo dapat digolongkan menjadi anak yang dapat meneruskan sampai SLTP sebanyak 60,60%, sedangkan anak yang dapat meneruskan sampai SD sebanyak 21,21%, dan anak yang dapat meneruskan sampai SLTA sebanyak 18,18 %.
3. Sedangkan untuk mengetahui pengaruh kondisi ekonomi orang tua yang kena PHK terhadap kontinuitas pendidikan agama anak di Desa Terik, Kecamatan. Krian Kab. Sidoarjo yaitu dengan diterimanya hipotesa yang mengatakan “ada pengaruh kondisi ekonomi orang tua yang kena PHK terhadap

kontinuitas pendidikan agama anak di Desa Terik Kec. Krian Kab. Sidoarjo. Hal ini terbukti adanya pengaruh yang kuat kondisi ekonomi orang tua yang kena PHK terhadap kontinuitas pendidikan agama anak Desa Terik, yaitu dengan diketahui X^2_0 adalah 4,367 yang dikonsultasikan dengan X^2_t pada taraf signifikansi 5% adalah 3,841, ternyata X^2_0 lebih besar dari X^2_t (lihat pada $N=33$).

B. Saran – saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh, maka penulis dapat memberikan saran – saran sebagai berikut :

1. Mengingat bahwa kondisi ekonomi orang tua yang kena PHK di Desa Terik terbukti mempengaruhi kontinuitas pendidikan agama anaknya, maka para orang tua yang kena PHK harus benar – benar meningkatkan kerja kerasnya guna mendapatkan penghasilan yang lumayan, misalnya dengan kerja sampingan, sehingga si anak dapat memperoleh pendidikan agama yang diharapkan.
2. Mengingat pentingnya kontinuitas pendidikan agama bagi anak orang tua yang kena PHK, maka para orang tua yang kena PHK harus memberikan perhatian yang baik yakni dengan memperhatikan kontinuitas pendidikan agama anaknya.